

An die
Mitglieder der Schulgemeinde

Liebe Schülerinnen und Schüler, sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Kolleginnen und Kollegen,

in meinem Schreiben an die Schulgemeinde vom letzten Wochenende, habe ich unter anderem angefragt, ob es aus eurer oder Ihrer Sicht ein Problem darstellt, wenn wir den beweglichen Ferientag vom 16. Februar auf den 12. Februar vorziehen. Ich habe hierzu keine einzige Rückmeldung bekommen und deshalb heute dem Eilausschuss eine Beschlussvorlage vorgelegt, der einstimmig zugestimmt worden ist. Danach wird nunmehr der ursprünglich für den **16. Februar** (Veilchendienstag) geplante Ferientag **auf den 12. Februar vorgezogen**. Somit ist vom 12. bis zum 15. Februar unterrichtsfrei. Dieser Beschluss gilt auch, wenn wir uns nach dem 14.02. weiterhin im Distanzunterricht befinden sollten.

Für diejenigen, die den Absatz im oben genannten Schreiben nicht wahrgenommen haben, sei noch einmal erklärt, dass wir hoffen, ab dem 15. Februar in irgendeiner Form wieder Präsenzunterricht (und wenn auch nur für Teile der Schülerschaft) durchführen zu können. Mit der Verlegung würden wir nicht gleich mit zwei Ferientagen starten. Ein Vorziehen beider Ferientage (15. und 16. Februar) auf den 11. und 12. Februar ist wegen des bereits fest terminierten Elternsprechtages nicht möglich. Außerdem können wir davon ausgehen, dass wir Informationen zum Fortführen des Unterrichts (Distanz-, Hybrid- oder Präsenzunterricht) seitens des Ministeriums erst am Donnerstag oder Freitag erhalten.

Für die nächsten Tage wünsche ich euch und Ihnen weiterhin alles Gute und vor allem Gesundheit,
es grüßt herzlich
Ihr Hans-Ulrich Holtkemper

